

# BIG ISSUE

## Pj Wako Rida Ananda Lepas 31 Atlet untuk POPNAS Palembang dan Pra PON 2023 di Aceh

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.BIGISSUE.ID](https://PAYAKUMBUH.BIGISSUE.ID)

Aug 21, 2023 - 22:53



*Pj Wako Rida Ananda Lepas 31 Atlet untuk POPNAS Palembang dan Pra PON 2023 di Aceh*

Payakumbuh—Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda melepas pemuda-pemudi terbaik dari Kota Payakumbuh untuk melangkah ke kancah nasional di

halaman Balai Kota Payakumbuh, Senin (21/08/2023)

Pemuda pemudi terbaik ini merupakan 31 Atlet yang mewakili Sumatera Barat untuk berlaga di ajang POPNAS Palembang 2023 dan Pra PON 2023 di Aceh, Fanny Virginia Aura peserta Kreativisia Tingkat Nasional bidang vocal/musik yang akan berlomba di Surakarta, serta Ahmad Wildan peserta Parlemen Remaja Nasional 2023 utusan Dapil 2 Sumatera Barat.

Dalam arahnya, Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda memberikan dukungan penuh kepada pemuda pemudi terbaik Payakumbuh yang akan berangkat ke kancah nasional tersebut. Rida turut menyampaikan bahwa berdirinya mereka di halaman Balai Kota sekarang setelah melalui proses seleksi yang ketat dan panjang.

"Tentu sudah diseleksi, artinya ananda adalah orang-orang terpilih yang akan membawa nama Payakumbuh dan Sumatera Barat di level nasional. Kami luar biasa bangga, terus tingkatkan prestasi, jaga nama baik Payakumbuh, jaga nama baik Sumatera Barat," ujar Rida.

Selanjutnya, Rida juga berpesan kepada pemuda-pemudi Kota Payakumbuh yang akan berangkat tersebut untuk senantiasa menjaga kesehatan dan menjaga asupan makanan.

"Selamat bertanding, semoga sukses! Ananda berperan sebagai duta untuk mengharumkan nama Payakumbuh sekaligus memperkenalkan Kota Payakumbuh ke kancah nasional. Sampaikan bahwa Payakumbuh adalah City of Randang," pesan Rida.

Di kesempatan yang sama, Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Nofriwandi dalam laporannya menyampaikan ucapan selamat kepada pemuda-pemudi Payakumbuh yang akan berangkat ke kancah nasional tersebut.

"Selamat telah terpilih dan mewakili Sumatera Barat ke tingkat nasional. Mudah-mudahan karena masih di bulan kemerdekaan, jiwa perjuangan melekat dalam diri adik-adik untuk semakin berprestasi di kancah nasional. Selamat bertanding secara sportif hingga bisa membanggakan kota kita tercinta," pungkas Nofriwandi.

Acara pelepasan ditandai dengan penyerahan bendera pataka dari Pj. Wali Kota Rida Ananda atas nama Pemerintah Kota Payakumbuh kepada ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Payakumbuh Yengki Oktrio. (\*).